
протокол
проведения собраЕия граждап многоквартирного я(плого дома Jф б

ул. 1 мая села Мошенское
01 декабря 202З rода в 16.00

Мошенской муниципzrльный округ
с. МошеЕское, ул. 1 Мая, д.6

Присугствовмо 22_человека.
В том числе приглЕrшенных _2_ человека:
управJuIющий .Щелами Администрации Мошецского муrrиципшIьного

округа Спирина Татьяна Евгеньевна;
главЕый специ€rлист отдела по молодежной политике и оргrrнизацион-

ным вопросам Администрации Мошенского муниципапьного округа Кялина
,Щарья }Iиколаевна.

Инициатором цроведения собрания граждан является старшаrI по дому
Nч б Некрасова Ирина Анатольевна.

На даry проведениrI собрания установлено, что в доме Ns б по ул. l Мая
проживает 24 человека, постоянно зарегистрироваItЕых, достипIIих
1б-летнего возраста.

На собрании зарегистрирован 20_человек (список прилагается), что
составляет 83% от коли!Iества жителей многоквартирного дома, имеющих
право принимать упrастие в собрании. Кворум имеется. Общее собрание
граждilн правомочно принимать решения по вопросам повестки днrI.

ПОВЕСТКАlЩIЯ:
l .Выбор председателя и секретаря собрания.
2. О подаче з€цвки для r{астия в конкурсе на поJгуlение субсидии на

реализацию приоритетного региоЕальЕого проекта <Территориа-тlьное обще-
ственное самоуправление).

3.Обсуждение проектов ТОС для вкJIючеЕиrI в муницип€шьЕую про-
грамму <Улl^rшение степени благоустройства территории Мошенского му-
ниципального округа Новгородской области>.

4. О выборе представителей (делегатов) для представления интересов
жителей дома на общем собрании граждан по выбору иЕициативЕого проекта
в pEtMкalx приоритетного регионЕuIьЕого проекта <Территориальное обще-
cTBeItEoe самоуправление)).

l.СЛУШАЛИ: О выборе председатеJuI и секретаря собрания.
Старшая по дому Некрасова Ирина Анатольевна предложшIа в ка-
честве председатеJuI собрания,Щружелюбина Сергея Алексеевича,
секретарем собрания -Кизюрину Викторию Анатольевну.
Голосовали: за -20, против - 0, воздержались - 0.

l.РЕlIIИJIИ: Избрать председателем собрания .Щружелюбина Сергея Алексее-
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2.СЛУtПАЛИ:

вича, секретарем собрания -Кизюрину Викторию Анатольевrту.

О подаче заrIвки дJuI rIастия в конкурсе на полr{ение субсидии на

ре€rлизацию приоритетного региоЕЕrльного проекта (Территори-
EUIbHoe общественное са}.rоуправлеЕие).

.Щокладчик: Спирина Татьяна Евгеньевна, рассказаJIа, что с цюня по

ноябрь 202З rода на территории села МошеIrское проходило анке-
тирование грЕDкдан по проектatм инициативного бюджетированиrI в
котором приняли участие 24З жителя микрорайона Ns2 с. Мошен-
ское.

Анкетирование показ€uIо, что приоритетный региопальньтй
проект <Территориальное общественное самоуправлениеD (ТОС) у
жителей нашего села востребован. Предлагаю ТОС микрорайона
Ns2 с. Мошенское принять }п{астие в KoItK)ФcHoM оборе проектов
тос.

Уважаемые жители! Вы поддержите эry инициативу?
Голосовали: (ЗА) -20, (ПРОТИВD-0, (ВОЗ,ЦЕРЖАJIИСЬ>-0.

Обсуждение проектов ТОС для вкJIючени;I в муниципаJIьЕую про-
грамму (Улrrшение степени благоустройства территории Мошен-
ского муниципЕчIьного округа Новгородской области>.

.Щокладчик: Спирина Т.Е.: по результатам ЕшкетироваЕиlI, которое
проходиJIо все лето и осеЕь наибольшее число голосов набрал во-
прос местЕого зЕачения: оргаIrизация благоустройства территории и
следующие инициативы жителей микрорайона Л!2 села Мошен-
ское:

1) благоустройство территории у шryба-музея с. Мошен-
ское-224 предложеншI;

2) проведение мероприятий по борьбе с борцевиком - 19
предложений.

Эти инициативы предлагается вынести на обсуждение общего
собрания граждан, которое назначеЕо на 14 декабря 2023 года.

Кизюрина Виктория Анатольевна обратилась ко всем )ласт-
никам собраниJI с предложением о поддержке проекта по благо-

устройству территории у клуба-музея с. Мошенское.

З.СЛУlIIАЛИ:

2,РЕШИЛИ Поддержать инициативу )п{астия ТОС микрорйона Ns2 с. Мошен-
ское в конк)рсе на поJцление субсидии на реапизацию приоритет-
Еого регионаJIьного проекта <ТерриториаJIьное общественное са-
моуправление> в 2024 голу.

,Щружелюбин Сергей Алексеевич предложил поддержать
инициативный проект <Благоустройство территории у клуба - му-
зей с. Мошенское>. Музей находится в цен,цре нашего микрорайона
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З.РЕlIIИЛИ:

4.СЛУlIIАЛИ:

4.РЕIIIИJIИ:

Секретарь собрания

и прилегающую к нему территорию необходимо благоустроить и
сделать более современной,

Председатель собрания.Щрухелюбин С.А. выношу на голосо-
вание.

Кто за поддержку инициативы благоустройство территории у
ктryба-музея с. Мошенское?
Голосовали: (ЗА)> 20, (ПРОТИВD-0, (ВОЗДЕРЖАJIИСЬ>-O.

Кто за поддержку инициативы проведение мероприятий по
борьбе с борщевиком?
Голосовали: (ЗА>- 0, (IIРОТИВ>-20, (ВОЗДЕ,РЖАJIИСЬ)-O,

Поддержать на общем собрании граждан инициативу благо-

устройство территории у клуба-музея с, Мошенское.

О выборе представителей (делегатов) для представления интересов
жителей дома на общем собрании граждаЕ по выбору иItициатив-
ного проекта в рамках приоритетного регионЕцьного проекта
<Территориальное обществешrое самоуправление).

,Щокладчик: Кизюрина В.А., сообщила, что для }п{ета мнения жи-
телей многоквартирного жилого дома JФб по ул. 1 МАЯ на общем
собрании граждан по выбору проекта дJIя участиlI в ПРП <Терри-
ториЕrльцое общественное самоуправление> необходимо избрать
делегатов, которые будут представлять наши иЕтересы.

Какие будут предложеЕия по кЕtндидатурам делегатов.
Высryпила: Некрасова И.А., которая предложила избрать делегатом
на общее собрание граждан .Щружелюбина Сергея Алексеевича.

Голосовали: <ЗА)- 40, (ПРОТИВ)-0, (ВОЗДFРЖАJIИСЬ>-O
Избрать делегатом на общее собрание граждан по вьтбору иници-
ативIIого проекта в рамках приоритетного регион€rльного проекта
ТОС .Щружелюбина Сергея Алексеевича.
На этом повестка дня собрания исчерпана.

Председатель собраппя С.А.,.Щруяселюбив

В ходе собрания велась фотофиксация.

В.А.Кизюрпна

Список упrастников собрания на 2 листах.

ц



Мошенской муниципальцьтй округ
с. Мошенское, ул. Физкультуры, дома Jф17 и
Nsl9

Присутствов ало _42_ человека.
В том числе приглашенньIх _2_ человека:

управJuIющий .Щелами Администрации Мошенского муницип:шьного
округа Спирива Татьяна Евгеньевна;

главный специ€lлист отдела по молодежной политике и оргаIrизациоЕ-
ным вопросaлм Администрации Мошенского муниципаJIьIIого округа Кялина
.Щарья Николаевна.

Инициатором проведения собрания грЕDкдан является старш{ш по дому
Nч 17 Петрова Надежда Анатольевна.

На даry проведения собрания установлено, что в домах Ns 17 и Ns 19

проживает 47 человек, постояЕно заремстрированньIх, достигших
l6-летнего возраста.

На собрании зарегистрирован _40_человек (список прилагается), что
составляет 85% от колиrIества жителей многоквартирЕых домов, имеющих
право принимать r{астие в собрании. Кворупл имеется. Общее собрание
граждан правомочно принимать решеIIиJI по вопросам повестки дtш.

О выборе председателя и секретаря собрания.
Старшая по дому Петрова Надежда Анатольевна предложила в
качестве председателя собрания Петрову Надежду Анатольев-
ну, секретарем собрания - Спирину Ириrrу Александровку.
Голосовали: за -40, против - 0, воздержшrись - 0.

1.СЛУlIIАЛИ:

протокол
проведения собрания граждан многоквартирных я(илых домов }l} 17

п Ns 19 по ул. Физкультуры села Мошенское
01 декабря 2023 года в 11.00

ПОВЕСТКАДIЯ:
1.Выбор председателя и секретаря собрания.
2. О подаче змвки для }п{астия в конкурсе на получение субслlдии на

реirлизацию приоритетного регионшIьного проекта <Территориальное обще-
ственное самоуправлениеD.

3.Обсуждение проектов ТОС для включения в муниципЕIльЕую про-
грамму <Уrгучшение степени благоустройства территории Мошенского му-
ниципЕlльЕого округа Новгородской области>>.

4. О выборе представителей (делегатов) для представления интересов
жителей дома на общем собрании гр€Dкдан по выбору инициативного проекта
в pal\,tкax приоритетного регионЕrльIlого проекта <Территориа.llьное обще-
ственное самоуправление)).
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1.РЕIIIИJIИ:

2. СЛУIIIАJIИ:

З. СЛУlIIАЛИ:

избрать председателем собрания Петрову Надежду Анатоль-

евну, секретарем собрания - Спирину Ириr.у Александровtту,

О подаче заяВки дJUI участия в конкурсе на полr{ение субсидии
Еа реализацию приоритетного ремонаJIьЕого проекта <Терри-

ториЕuIьное общественное самоуправлеЕие)).

Докладчик: Спирина Татьяна Евгеньевна, расскЕlзаIа, что с июЕя

по ноябрь 202З rода Еа территории села МошеЕское проходило
аЕкетирование граждан по проектам инициативного бюджети-

рования в котором приняли )ластие 243 жлтеля микрорайона
Ns2 с. Мошенское.

Анкетирование показало, что приоритетный реrиональный
проект <Территориальное общественное самоуправление>
(ТОС) у жителей нашего села востребован, Предлагаю ТОС
микрорайона Ns2 с. Мошенское приЕrIть )частие в конкурсном
отборе проектов ТОС.

Уважаемые жители ! Вы поддержите эту инициативу?

Голосовали: (ЗА) -40, dРОТИВ)-0, dОЗ.ЩРЖАJIИСЬ)-0.
Поддержать иЕициативу r{астия ТОС микрорайона }{b2 с. Мо-
шенское в конкурсе Еа полr{ение субсидии на реализацию
приоритетного регионЕIльного проекта <Территориальное об-
щественное самоуправление> в 2024 году.

Обсуждение проектов ТОС для вкJIючеЕи;I в муниципальную
программу <<Улl^rшение степени благоустройства территории
Мошецского муниципального округа Новгородской области>.
,Щок.гrадчик; Петрова Н.А.: по результатам анкетироваЕия, ко-
торое проходило все лето и осень наибольшее число голосов
набрал вопрос местного значения: оргаIrизация благоустройства
территории и следующие инициативы жителей микрорайона Ne2
села Мошенское:

1) благоустройство территории у кlryба-музея с. Мошен-
ское-224 цредлох(ениlI;

2) проведение мероприятий по борьбе с борщевиком - 19
предложений.

Эти инициативы предлагается вынести на обсуждение об-
щего собрания граждан, которое нЕlзЕачено на 1,4 декабря 2023
года.

Антонова Анна Викторовна обратилась ко всем r{астни-
кам собрания с предложением о поддержке проекта по благо-

устройству территории у клуба-музея с. Мошенское.
Гулатlёва Лариса Алексеевна предложила поддержать

инициативItый проект <Благоустройство территории у шryба -

2.РЕШИЛИ:
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3.РЕ[IИJIИ:

музей с. Мошенское>> так как клуб-музей традициоЕной народ-
ной культуры р€вмещается в старинном доме одного
из извесшiых местных купцов XIX века- Александра Рябова.
Это двухэтажное здание с мансардой и балконами на северную
и южЕую стороны, украшенное кружевной деревянной резьбой.
,Щата открытия музея - 20 января 1990 года. Музей находится в
центре нашего микрорайона и прилегаюц{ую к нему территорию
необходимо благоустроить и сделать более современной,

Председатель собрания Петрова Н.А. выношу на голосо-
вание.

Кто за поддержку инициативы благоустройство террито-
рии у клуба-музея с. Мошенское?
Голосовали: (ЗА)- 40, (ПРОТИВ>-0, (ВОЗ.Щ,РЖАJIИСЬ)-O.

Кто за поддержку инициативы проведение мероприятий по
борьбе с борщевиком?
Голосовали: (ЗА>- 0, (ПРОТИВ))-40, (ВОЗ.ЩРЖАЛИСЬ>-0.

Поддержать Еа общем собрании граждан инициативу благо-

устроЙство территории у клуба-музея с. Мошенское.

О выборе представителей (делегатов) для представJIения инте-

ресов жителей домов на общем собрании граждан по выбору
иЕициативного проекта в рамках приоритетного региоЕ€lльного
проекта (территориальное общественное самоуправление>.

Докладчик, Петрова Н.Д, сообщила, что дJuI )лrета мнениr{ жи-
телей многоквартирных жилых домов 17 и 19 по ул. Физкуль-
туры на общем собрании грaт<дан по выбору проекта для rra-
стия в ПРП <Территориальное обществеЕное самоуправление>
необходимо избрать делегатов, которые булут представJLять
Еаши интересы.

Какие булут предложения по каIrдидатурам делегатов,
Высryпила: Тимофеева В.Г., которая предложила избрать де-
легатом на общее собрание граждан Петрову Надежду Анато-
льевIIу.

Выступила: Емельянова предложила пор)лrить избранному де-
легату Петровой Н.А.поддержать на общем собрании граждан
инициативу благоустройство территории у клуба-музея с. Мо-
шенское.
Голосовали: (ЗА>- 34, (ПРОТИВ)-0, (ВОЗ.ЩРЖАJIИСЬ)-O

4. СЛУIIIАЛИ:
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4.РЕIIIИЛИ:

председатель собрания

Секретарь собрапия

избрать делегатом на общее собрание граждан по выбору
инициативного проекта в рамках приоритетного регионЕrльного
проекта ТОС Петрову Надежду Анатольевну,

На этом повестка дrrя собрания исчерпана.

Список )ластЕиков собрания на 3 листах.

Н.А.Петрова

И.А.Спирина

В ходе собрания велась фотофиксация.



протокол
собрания грая{дан ТОС микрорайона Ns2 с. Мошепское

15.30

Форма проведеЕшI общего собрания - очнЕuI.

Присутствовало 27 человек, в том числе 2 приглашенных.
Инициатором проведения общего собрания граждан явJшется предсе-

датель ТОС микрорайона JtlЪ 2 с. Мошенское Петрова Надежда Анатольев-
на

На дату проведения собрания установлено, что общее количество
граждаIr, проживающих на территории ТОС микрорайона JФ 2 с. Мошен-
ское имеюцIих право принимать r{астие в собрании-250 человек.

В соответствии с п.7.1 Устава Территориального общественного са-
моуправлеЕиrI микрорайона Ns2 с. Мошенское собрание граждан считается
правомочным, если в нем принимают у{астие не менее одной,грети жите-
лей соответствующей территории, достигших шестЕадцатилетнего возрас-
та.

На собрании зарегистировано 25 человек (список прилагается) в
том числе 2 делегата, представляющие интересы (голоса) 60 граждан, хи-
телей микрорайона Ns2 села Мошенское, избранные на собраниях. Полно-
мочия делегатов подтверждены протокола:r,rи собраний. Протоколы собра-
ний и списки присутствующих Еа yкatзalrнoм собрании прилагаются.

Общее количество )ластников собрания cocTaBJuIeT 85 человек, что
сост€IвJLяет З4о/о от колиЕIества жителей ТоС микрорайона J\Ъ2 с. Мошен-
ское, имеющих право приЕимать уrастие в собрании. Кворум имеется. Об-
щее собрание граждан правомочно принимать решеIIиJI по вопросам по-
вестки дня общего собрания.

Приглашенные:
Спирина Татьяна Евгеньевна, управляющий .Щелами Администрации

Мошенского м)дrиципЕulьного округа
Новгородской области
главный специЕ!лист отдела по моло-
дежной политике и организационным
вопросам Администрациц Мошенского
муниципального округа Новгородской
области.

Открывает собрание Петрова Надежда Анатольевна, председатель
ТОС микрорайона Jф2 с. Мошенское

от 14 декабря 202З rодас. Мошенское
Администрация Мошенского
муниципЕrльного округа

Кялина,Щарья Николаевна



СЛУШАJIИ: Петрова Н.А., которая предложиJIа:
1. Щля проведения собрания избрать президиум в следующем соста-

ве:
Председатель собрания: Петрова Надежда АЕатольевна.
Секретарь собрания: Мтл<айлова Ирина Анатольевна.
Прошу проголосовать, кто за предложенный состав президиуil{а.

Выносим на голосоваЕие.
Кто за то, чтобы избрать цредседателем собрания Петрову Надежду

Анатольевну, секретарем собрания Мю<айлову Ириtry Анатольевну?

Голосовали: (ЗА)) -25 очных участциков собрания в том числе 2 де-
легата (Петрова Н.А. и .Щружелюбин С.А.) представJIяющие интересы 60
граждаЕ; <Против> - 0, <Воздержаrrись> - 0.

Избралп председателем собранпя Петрову Надежду Анатольевну,
секретарем собрания Михайлову Ирину Анатольевну

1.СЛУlIIАЛИ:
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Председатель: Петрова Н.А. предложиJIа утвердить следующую по-
вестку днrI:

ПОВЕСТКАДIIЯ:
1.Об итогах работы территориального общественного самоуправлеЕия

села Мошенское за 2023 год.
2. Об итогах анкетироваIlия по определеЕию значимьIх инициатив

граждан.
3.Обсужление проектов ТОС для включеЕия в муЕиципальную про-

грамNry <Уlццшение степени благоустройства территории Мошенского му-
ницип€шьного округа Новгородской области> и дшlьнейшего )п{астиrI в кон-
курсном отборе проектов ТОС.
Голосовали: Голосовали: (ЗА> -25 очных )ластников собрания в том числе 2
делегата (Петрова Н.А. и ,Щружелюбин С.А.) представляющие интересы 60
граждаЕ; <Против> - 0, <Воздержались>> - 0.

Об итогах работы территориЕrльного общественного с€lмоуправле-
ния 2023 году.
Дошадчик: Спирина Т.Е. рассказала что на территории села Мо-
шеЕское действlтот 7 ТОСов. Создание ТОСов позвоJIяет привле-
кать средства из областного бюджета на проекты территори:цьньD(
общественных самоуправJIений. Проект поддерх(ки ТОС был ини-
циирован Губернатором Новгородской области Андреем Сергее-
вичем FIикитиным и вошел в ryбернаторскуо программу <Иници-
ативное бюджетирование>. В этом году 2 ТОСа подали зЕцвки на

r{астие в областной программе поддержки ТОС и получили об-
ластную субсидию в сумме 300,000 рублей, софинансирование из
местного бюджета составило 220 000 рублей. На сегодняшний
день оба проекта ре€шизовatны.
Прошу принJIть информацию к сведению.
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РЕШИЛИ:

2.СЛУШАJIИ:

2.РЕl[ИЛИ:

Голосова,rи: (ЗА) -25 очньIх r{астников собрания в том числе 2
делегата (Петрова Н.А. и ,Щружелюбин С.А.) представляющие ин-
тересы 60 граждан; <Против> - 0, <Воздержались>> - 0.

Информацию об итогах работы территориального общественного
самоуправлеЕия Мошенского сельского поселениJI за 202З год
принять к сведению.

Об итогах анкетирования по определению зЕачимых инициатив
грtl)кдан,

Докrrадчшс: Сrпrрша Т.Е., расскЕtзапа, что с июЕя по ноябрь 2023
года на территории села Мошенское проходило анкетирование
граждан по проектЕrм инициативного бюджетирования. В анкети-
ровании приt{яло )п{астие l0l2 человек.

На платформе обратной связи цроводились опросы граждаЕ
с целью вьrIвлеIIиJI мнениJt населения о проектarх ТОС, которые
граждане хотели бы реализовать в 2024 году. В опросах приняли
rrастие 28 человек.
Наиболее активно в анкетировании )ластвовЕtли жители микрорай-
опов J,.lЪ1,2,3,5.

Во всех 10l2 анкетах жители высказали предложеЕиrI об уrастии в
2024 rоду в приоритетном региоIIЕrльном проекте ТОС. Проект
<Территориальное общественЕое самоуправление (ТОС) у жителей
нашего села востребован.

Все опрошенные жители микрорайона Jtlb 2 села Мошенское, а
это 236 человек в своих анкетах подцержЕuIи типологию <<Благо-

устройство территории>> и высказ€ши след},ющие предложениJI:
l) благоустройство территории у клуба-музея с. Мошенское-

224 предложения;
2) проведение мероприятий по борьбе с борщевиком - 19

предложений.
Прошу принlIть информацию к сведению.

Голосовали: (Зд) -25 очных )п{астников собрания в том числе 2
делегата (Петрова Н.А. и Щружелюбин С.А.) представJIяющие ин-
тересы 60 граждан; <Против> - 0, <Воздержались> - 0.

Информацию об итогах анкетированI4JI по определению значимых
инициатив граждан принять к сведению.

Обсухдение проектов ТОС для вкJIючениII в муниципщIьную про-
грамr"ry <Улуrшение степени благоустроЙства территории Мошен-
ского муниципальцого округа Новгородской области> и дальней-
шего участия в KoIrKypcHoM оборе проектов ТОС.
,Щокладчик: Петрова Н.А., сказала по итогаI\4 анкетирования грах(-

дан по определению значимых инициатив для rIастия в 2024 году

З.СЛУlIIАЛИ:
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ВЫСТУПИЛИ:

Петрова Н.А.: уважаемые )п{астники собрания выношу на ваше об-
суждение вопрос о выборе иЕициативного проекта дJuI реЕrлизации.

Кто за то, чтобы выбрать проект <Благоустройство территории у
клуба-музей с. Мошенское) для вкJIючения в муницип€шьцую про-
грамму <<Улуrшение степени благоустройства территории Мошен-
ского муЕицип€lльЕого округа Новгородской области>.
Голосова.ltи: (ЗА) -25 очных r{астников собрания в том числе 2

делегата (Петрова Н.А. и .Щружелюбин С.А.) представJIяющие ин-
тересы б0 граждан; <Против> - 0, <Воздержались> - 0.

Кто за то, чтобы выбрать проект проведение мероприятий по борь-
бе с борщевиком?
Голосовали: <ЗА>-0; <Против> -25 очпых )частников собрания в
том числе 2 делегата (Петрова Н.А. и ,Щружелюбин С.А.) пред-
ставJIяющие интересы 60 граждан;, <Воздержались> - 0.

l. Выбрать в качестве инициативы проект <Благоустройство тер-

ритории у клуба-музея с. Мошенское> дJlя включениrI в муници-
пальЕую программу <Улуrшение степени благоустройства терри-
тории Мошенского муниципального округа Новгородской обла-
сти)) и дЕUIьЕейшего 1частия в KoIrýTcHoM оборе проектов ТОС.

в приоритетных регионaшьЕых проект€rх, больше всего предложе-
ний было высказано за благоустройство территории. Жители
нашего микрорайона предложили два проекта:

1) благоустройство территории у ктryба-музея с. Мошенское;
2) проведение мероприятий по борьбе с борщевиком;

Петрова Н.А.: на собраниях в многоквартирньтх жилых домах 17 и
19 по ул. Физкульryры жители поддержщIи инициативу <<Благо-

устройство территории у клуба - музей с. Мошенское>>.
Пожалуйста, у кого какие предложения?
Самосюк Лилия АлексаЕдровна, предложила поддержать инициа-
тивный проект <Благоустройство территории у клуба - музей с.

Мошенское>> так как ктryб-музей традиционной народной культуры
расположен в центе нашего микрорайона, это старинный дом,
визитнм карточка нашего района. Это двухэтажное здаЕие
с мансардой и балконами на северIrую и южrгуо стороны, укра-
шенное кружевной деревянной резьбой. ,Щата открытлuI музея -20 января 1990 год.
В 2020 году была проведена покраска здаЕиJI, и теперь Еужно про-
вести мероприятие по благоустройству территории у клуба-музея
традиционной народной культурь1 (планировка территории, вывоз
грунта, подсыпка).

З.РЕIIIИЛИ:
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2. Направить протокол собрания граждан микрорайона J\Ъ2 в Ад-
министрацию Мошенского муниципшIьного округа.
Голосовали: (ЗАD -25 очных }частIlиков собрания в том числе 2

делегата (Петрова Н.А. и ,Щружелюбин С.А.) представляющие ин-
тересы 60 граждан; <<Против> - 0, <<Воздержались> - 0.

Собрание грФкдаЕ территори€шьного общественного само

управлеЕия микрорайона Nе2 с. Мошенское
РЕlIIИЛо:

l. Утвердить протокол собрания грсDкдан.
2. Выбрать в качестве иЕициативы проект <Благоустройство

территории у клуба-музей с. Мошенское> длrI вкJIючения в муни-
ципаJIьЕую программу <Улl"rшение степени благоустройства тер-

ритории Мошенского Ný/ниципального округа Новгородской обла-
сти) и дtцьнейшего 1^lастия в конкурсЕом оборе.

3. Направить протокол собрания грФкдан микрорайона Nч2 в
Администрацию МошеЕского муЕиципального округа.

4. Обнародовать итоги собрания грФкдан.

Ш/,/- Н.А. ПетроваЦредседатель

Секретарь
п инициалы, фамилия

И.А. Михайлова
п иItицй&.!ы, фамилия

Приложение: список граждан, rrаствующих в собрании на 2 листах.

В ходе собрания проводилась фотофиксация.


